

- (1) 肥料農具糞穀の口家大隊の新農民手帳
 (2) 自然津税半島税上に半島税其他生產階級貢税の種種税及自家產稅特別之徵稅
 特別地稅の即時徵收支把一切の無產農民負擔總金の五割減額
 五年前迄の無產農民の倍金の利子の解引及元金返附の定期付
 (3) 無產階級運動を抑止する暫定令の即時徵稅
 (4) 斗爭於總區會農業利益を中心とした農民大會、村民代表者會議
 等、此等の集会及公大會於政府の歸納算の整體を保證し農民特
 別農業平准化を掲げた了決議を政府及當局共に印合せし事
 (5) 人民斗争大會、政府の勞動者農民大會の草稿大會の採取と抗争し、自
 作農創立案、地租平等案、借賃者保護案、農業上、有農會及公大會解
 故、田中政府打倒の運動之結果等
 (四) 日本新任中央執行委員會大任了了。

以上

特別労働者保護法獲得に關す件

提案理由

労働階級々生活は今日非常な窮屈なる事態である。故に、労働者中に於も
 交通、運輸、電気、金山、漁業、森林、鹽田、土木、建築、其他自由労働者より
 特別労働者曰殊に劣悪な労働條件』下に於る。
 交通、運輸、電気、金山労働者は、國家、府県市、又は大資本家の下敷となつて、苛
 酷なる労働、労役、苦役、賃金極端な政治的抑壓に曝されてゐる。漁業、森林鹽田
 未、建築、其他自由労働者には多くは不規則工であり、資本家への無法者、原船的勞働下に處す
 てゐる。如等は強烈な監視の上場を禁ずる貧農、都市に於ける貧窮民衆層が多のであり、其の借
 銀の多く相度不専天である。交通、運輸、電気等の事業者の労働者、労業の労働者との關係は普通一般の労働者
 の關係に準じ得るが、其外の特別労働者との關係は上記の如く、特權下鑑みて、英明な方法を必
 要とする。今一例を擧ぐる為に漁業労働者の關係を見よ。我が東北地方に於ては、農村貧農層
 の北海漁場労働者甚大なる事に違する。白鶴漁業株式会社之年六月の漁業資本家は、漁業大
 事する原船的勞働を北海の漁場にて各にてゐる。斯う漁夫の問題題目は九一制の廢止、勞
 働時間の短縮一日八小時以上の睡眠時間、衛生等の旅費全額支給、賃金等の値上、而して青
 通船船主の三倍) 余糧、飲用水の改善、元傷病に対する完全な賠償、該漁業團の完備、既完
 立の自由、解決條件下に於ける食糧供給、停頭の廃止、漁夫廬舍中間修繕放棄等であ
 る。この問題は漁夫組合はキ時刻最も有力者的手に取れて又既に九二年、ノルト海事